

gemE: HV - SG HaWei 9:14

Samstag, 20. November 2010

E-Jugend unterliegt nur knapp dem Tabellenzweiten

Martin Hofmann

Gegen Mannschaften, die in der Tabelle vorn stehen, scheint unsere E-Jugend ihre besten Leistungen abrufen zu können. In einem guten, sehr umkämpften E-Jugendspiel unterlagen unsere Kinder dem Gegner aus Hambrücken/Weiher mit 9:14 Toren und 45-84 Punkten.

Eine Zeitlang hatte es nach einer Überraschung ausgesehen, denn in der ersten Halbzeit spielten unsere Kinder sehr gut auf, und ließen den technisch guten Gegner nicht davonziehen. HaWei, das das E-Jugendturnier in Ettlingenweier gewonnen hatte, wurde zu vielen Fehlwürfen gezwungen. Man hätte das Ergebnis sogar noch besser gestalten können, und vielleicht sogar führen können, wenn man nicht selbst so viel unnötig verworfen hätte, und vor allem zu Beginn am guten Torwart von HaWei gescheitert wäre.

In der zweiten Halbzeit konnte man zwar tormäßig nicht mehr den Ausgleich erzielen, hatte immerhin aber beim Stand von 8:10 einmal punktemäßig zum 40-40 ausgeglichen, weil man zu diesem Zeitpunkt einen Torschützen mehr aufzuweisen hatte; die Umstellungen von Trainerin Heike Merk hatten sich ausgezahlt, auch hatte Till Bergmann so manchen Ball entschärft. Am Ende hatte HaWei aber mehr zuzusetzen, und wohl auch die ausgeglichene Mannschaft.

Während HaWei mit dem Sieg seinen Platz in der Spitzengruppe festigte, darf der HV stolz auf die wiederum gute Leistung seiner Mannschaft sein. Mit HaWei und Oberderdingen hat man nun schon gegen die Teams gespielt, die sicher am Ende beide unter den ersten Drei landen werden. Insgesamt zeigt der bisherige Saisonverlauf, daß sich im Handballkreis Bruchsal technisch guter, ballorientierter Handballsport durchsetzt, den sowohl die beiden genannten Spitzenteams wie auch der HV trainieren und spielen.

Es spielten: Luisa Reinfant (1), Jule Jost, Till Bergmann (TW), Katharina Michel, Ingmar Hofmann, Timo Schäfer (1), Roman Fritsch (2), Manuel Herrmann (3), Jonathan Schneeweiß, Jana Emmerich (2)